

AKP Regi Halili Resmi Jabat Kasat Reskrim Polresta Mataram Gantikan Kopol I Made Yogi Purusa Utama

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Nov 1, 2024 - 11:23



Upacara Sertijab Kasat Reskrim Polresta Mataram, Jumat (01/10/2024)

Mataram NTB - Kasat Reskrim Polresta Mataram AKP Regi Halili S.Tr.k.,S.I.K., berkomitmen akan memberikan yang terbaik untuk Polresta Mataram.

Hal ini disampaikan Pejabat Baru Kasat Reskrim Polresta Mataram usai Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Reskrim Polresta Mataram dari Pejabat lama Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE., SIK., MH., kepada pejabat Baru AKP Regi Halili S.Tr.k.,S.I.K., di gedung Wira Pratama Polresta Mataram Jumat (01/11/2024).

Regi sapaan akrab Kasat Reskrim Polresta Mataram menyatakan komitmen untuk membawa Polresta Mataram dan Sat Reskrim khususnya bukan tanpa dasar. Ia sangat yakin jika seluruh personil Sat reskrim Polresta Mataram memberikan dukungannya seperti yang diberikan pada Pejabat lama.

“Saya yakin Kemampuan rekan-rekan di Reskrim Polresta Mataram ini sudah tidak diragukan lagi sehingga kami yakin jika dukungan itu diteruskan kepada kami maka akan kami lakukan seperti apa yang telah dilakukan pejabat Lama. Untuk sangat kami harapkan kerjasama dari rekan-rekan di Reskrim Polresta Mataram, “ucapnya.



Ia mengaku akan terus melakukan yang terbaik melalui berbagai inovasi yang akan kita laksanakan dan akan mempertahankan kinerja serta melanjutkan apa yang telah dicanangkan Kasat sebelumnya.

“Sekali lagi kami sangat berharal bimbingan Pimpinan dan rekan-rekan Perwira lainnya serta dukungan penuh dari seluruh anggota Reskrim Polresta Mataram, “pungkasnya.

Sementara itu Pejabat lama yang kini menduduki jabatan baru sebagai PS. Kasubdit Paminal Propam Polda NTB Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE., SIK., MH., menyatakan terimakasih kepada keluarga besar Polresta Mataram terutama Pimpinan yang telah memberikan banyak bimbingan sebagai pendukung pelaksanaan tugas sebagai fungsi Reskrim Polresta Mataram.

“Kami sadar tanpa bimbingan pimpinan dan dukungan dari semua personil khususnya Sat Reskrim Polresta Mataram tentu apa yang kami dapat selama ini tidak bisa terwujud dengan baik, untuk Mohon maaf atas segalanya, “ucap Yogi.

Ia juga menyadari bahwa tantangan besar sebagai Kasat Reskrim Polresta Mataram tentu terjadi mengingat Kota Mataram sebagai ibu kota provinsi NTB dan 3 wilayah Kecamatan Lombok Barat berada di wilayah hukum Polresta Mataram sehingga aktivita yang harus dilakukan sangatlah tinggi.

Berbagai dinamika terjadi di wilayah kota Mataram, kemajemukan masyarakat dengan berbagai macam suku agama menjadi salah satu latar belakang aktivitas masyarakat meningkat sehingga bermacam hal sering terjadi termasuk berbagai jenis tindak pidana.

Yogi berharap kepada personil agar apa yang telah diberikan kepada dirinya akan diteruskan dengan Kasat Reskrim Polresta Mataram yang baru sehingga dapat mempertahankan kinerja yang sudah baik serta memperbaiki dan mengembangkan apa yang masih dianggap kurang baik.

“Kami Mohon pamit, semoga apa yang telah kita lakukan selama di Polresta Mataram akan menjadi nilai amal ibadah bagi kita semua. Selamat kepada Kasat Reskrim yang baru semoga Polresta Mataram semakin dapat berkembang lebih baik lagi, “pungkasnya. (Adb)